

Vollgas voraus! – Zurich und vfm gestalten gemeinsam die Ausschließlichkeit der Zukunft



Pegnitz war für zwei Tage der zentrale Treppunkt für die Top Zurich-Vermittler in Deutschland. Unter dem Dach von vfm versammelten sich die Agenturinhaber, um nicht nur auf ein erfolgreiches Jahr zurückzublicken und die interne Jahresauftakttagung zu gestalten, sondern vor allem, um gemeinsam den Beginn einer zukunftsweisenden Kooperation zwischen Zurich und vfm zu feiern.

Der Startschuss für diese innovative Zusammenarbeit markiert ein neues Kapitel und bildet neue Synergien. Die gemeinsame Gestaltung der Zukunft stand im Mittelpunkt. Dabei ging es auch um die Entwicklung neuer Ansätze und Strategien, um die Kooperation zukünftig weiterzuentwickeln.

Ein starkes Fundament für die Zukunft

Die Kombination aus der Expertise und Innovationskraft von Zurich, der Unabhängigkeit und Flexibilität von vfm sowie dem Engagement der Vermittler bildet ein starkes Fundament für die weitere Entwicklung. Gemeinsam verfolgen wir das Ziel, Vermittlern die besten Voraussetzungen für nachhaltigen Erfolg zu bieten – von optimierten Prozessen über individuelle Unterstützungsangebote bis hin zu zukunftsorientierten Geschäftsmodellen.

Die Veranstaltung in Pegnitz war der Startschuss für dieses transformative Vorhaben. Mit einem klaren Kurs, einer starken Partnerschaft und dem festen Willen, die Zukunft der Ausschließlichkeit aktiv zu prägen, stellen wir die Weichen für langfristigen Erfolg – für Vermittler, Kunden und Partner gleichermaßen.

Gemeinsam heißt es: Vollgas voraus!